
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 339 / 2020
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Obras,
Transportes e Serviços Públicos, Ivanor Zorzo, solicitando que seja encaminhado laudo técnico
relativos as situações de sanidade das árvores retiradas do canteiro central da Avenida Oito.
Solicito também, saber por que não foi plantado no referido canteiro grama e árvores nativas da
região, uma vez que, foi esta a resposta enviada pelo Executivo ao Requerimento nº 295/2020 de
02/03/2020.
 
Justificativa
 
Até o presente momento o Executivo Municipal não apresentou laudo técnico relativo à situação
fitossanitária das árvores retiradas da Avenida Oito, e, ainda, nos respondeu que haveria reposição
das mesmas árvores por nativas da região. Desta forma, solicito os referidos esclarecimentos.

Sala das Sessões, 10 de Agosto de 2020

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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